

PARTIDO NACIONAL

SANTIAGO, 26 de Agosto de 1988,-

Señor Presidente

Don PATRICIO AYLWIN AZOCAR

Partido Democracia Cristiana

Presente.-

PRESIDENCIAL 007910 ARCHIVO

El Partido Nacional desea expresar a ustedes, con la mas alte responsabilidad, su preocupación y sus propósitos, frente a los aconfecimientos políticos tras cendentales que se aproximan.

En numerosas oportunidades, nuestro Partido la Romaulado Ilamados a la Directiva de la Democracia Cristiana y ha desarvallado inicitivas destinadas a lograr un consenso democrático que facilite pora la Nación, el tránsito hacia la Democracia.

Sin embargo, y por razones diversas hasta este momento, no ha sido posible lograr un resultado positivo que permita superar factores de incertidumbre, recelos e indeciciones que, en modo alguno, favorecen el interés nacional. En este sentido, el Partido. Macional deslinda responsabilidades, ya que su actitud ha sido clara y sostenida a este respecto. Nada mas contrario a este propósito que aceptar el carácter intransigente, confrontacional y rupturista que adjunos sectores pretenden dar al SI y al NO, en relación al proximo plebiscito.

Por lo mismo, cree el Partido Nacional, que es de la mayor importancia y ur gencia, apelar al patriotismo de todos y reiterar la necesidad de intentar un extendimiento amplio entre las Fuerzas Armadas y de Orden y la civilidad untenticamente democrática, que permita la nominación de un candidato de consenso, aceptado mayoritariamente por sectores deGobierno y Oposición, que facilite una ratificación holgada en las urnas y la posibilidad de un futuro Gobierno estable y de amplio respaldo ciudadano.

El Partido Nacional está seguro que nuestras Fuerzas Armadas y de Orden, severas cauteladoras de los valores históricos de la nacionalidad y de



PARTIDO NACIONAL

- 2 -

la institucionalidad vigente, han de valorar debidamente todo esfuerzo legitimo que propugne fortalecer la unidad nacional. Ellos están cumpliendo celosamente el compromiso de restablecer la Democracia.

A los partidos de raigambre democrática nos corresponde la obligación de demostrar nuestra capacidad cívica y nuestro amor a Chile, intentando alcanzar el acuerdo necesario que pudiera permitir un tránsito a la Democracia concertado, pacífico y unitario.

Asi, la Nación podrá iniciar una etapa política nueva y fructífera , de consolidación democrática , de estabilidad social y de sostenido progreso económico.

Por las razones señaladas, el Partido Macional ha resuelto someter oficialmente a la consideración del Partido Remócrata Cristiano, los nombres de dos personalidades de vasta trayectoria pública y reconodido prestigio, tanto na cional, como internacional ajenas al Partido Nacional y que puedan constituir la mejor posibilidad para Chile, tanto como candidatos de consenso, como futuros Presidentes de la República.

Se trata del distinguido jurista Don Francisco Bulnes Sanfuentes y del destacada ex Canciller de la República, Don Carlos Martinez Sotomayor.

El Partido Mackonal reitera a ustedes la urgencia de una decisión definitiva sobre tan importante proposición, como asimismo, la trascendencia que tal resolución podría proyectar en el futuro de Chile.

Atte.

PATRICIO PHILLIPS PENAFIEL
Presidente.